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Volta Redonda dobra ação 
na segurança pública
Três patrulhas serão lançadas para tratar de conflitos sociais

Volta Redonda lança na se-
gunda-feira (10) três novas pa-
trulhas de proteção da Guarda 
Municipal. Motivo: fortalecer 
a segurança pública na pre-
venção, mediação e repressão 
a conflitos sociais. Os agentes 
vão atender problemas envol-
vendo crianças e adolescentes, 
animais e o meio ambiente e 
em casos de intolerância re-
ligiosa, preconceito racial e 
contra pessoas com deficiên-
cia (PCDs) e LGBTQIA+. O 
lançamento será, às 18 horas, 
na Ilha São João

O secretário municipal 
de Ordem Pública, Coronel 
Henrique, lembrou que Volta 
Redonda foi pioneira no lan-

çamento das patrulhas Maria 
da Penha e de Proteção ao 
Idoso, e destacou que essa ação 
atende às demandas atuais da 
sociedade.

-Mais uma vez estamos 
saindo na frente com a criação 
dessas novas patrulhas. São 
medidas para a construção de 
uma sociedade mais igualitá-
ria, até porque as legislações 
estão em constantes evoluções 
- disse, e continou:

-A ideia é que essas novas 
patrulhas sejam capazes de 
atender de forma especializa-
da, dentro de uma pessoalida-
de, a fim de reduzirmos signi-
ficativamente alguns conflitos 
sociais São temas importantes 

para a sociedade de Volta Re-
donda e que atendem ao desejo 
da população, assim como do 
prefeito Neto. 

Estrutura de proteção 
Volta Redonda já conta 

com a Patrulha Maria da Penha 
- voltada às mulheres vítimas de 
violência doméstica; a Patrulha 
Escolar, que auxilia no fluxo de 
trânsito na entrada e saída das 
escolas, garante a segurança de 
profissionais e estudantes e atua 
na resolução de conflitos.

A Patrulha de Proteção ao 
Idoso atua no combate a si-
tuações de violência aos maio-
res de 60 anos, além de levar 
informações sobre os direitos 

da Melhor Idade.
-Temos uma estrutura de 

segurança pública consolidada, 
além de contarmos com a inte-
gração entre os órgãos de segu-
rança e a parceria com a socie-
dade. O sucesso na segurança 
pública só acontece com todos 
em prol de um único objetivo - 
finalizou Henrique. 

Durante o evento de lan-
çamento das novas patrulhas, 
haverá a entrega das novas 
viaturas da Ordem Pública e 
Guarda Municipal, destinadas 
à ampliação do policiamento 
noturno em Volta Redonda, 
além do lançamento do projeto 
“Piloto Cidadão” e a ampliação 
do “Guarda Mirim”.

Thiago Santos/Semop

Município irá receber ainda novos carros na próxima semana para ampliar serviço de segurança em áreas sociais 

Munir tem série de reuniões com 
secretários municipais e estaduais

O deputado estadual Mu-
nir Neto (PSD) abriu as por-
tas das secretarias estaduais 
de Esporte e Lazer e do Meio 
Ambiente para as novas ges-
tões dos municípios de Barra 
do Piraí e Barra Mansa, além 
de levar também demandas de 
Volta Redonda. 

Munir deu boas notícias. 
Uma delas foi a assinatura para 
a construção da Estação de 
Tratamento de Água (ETA) no 
bairro Aero Clube, em Volta 
Redonda, que beneficiará mais 
de 500 mil pessoas dos três 
municípios. O projeto foi defi-
nido após reunião o secretário 
estadual de Meio Ambiente, 
Bernardo Rossi.

“Tenho muito apreço pela 
região, e nos próximos dias es-
tarei em Volta Redonda para a 
assinatura do convênio”, afir-
mou o secretário.

A articulação de Munir 
também trouxe frutos na área 
de esportes. O deputado falou 
da necessidade de demandas 
específicas dos três municí-
pios, como materiais espor-
tivos e reforma de estádios, 
entre outras.

-Quando municípios vizi-
nhos atuam de forma conjun-
ta, o desenvolvimento tanto 
dessas cidades quanto de toda 
a região se torna sustentável. 
Se um município tem excelên-
cia em uma área e seus vizinhos 
não, naturalmente a população 
busca o atendimento a suas de-
mandas no vizinho que está 
melhor, causando desequilí-
brio socioeconômico em toda 
a região. Como deputado, pre-
ciso olhar a capilaridade exis-
tente entre nossas cidades e as 
diferenças de desenvolvimento 
por áreas e atuar para fortale-
cer o Sul Fluminense - disse 
Munir Neto.

Maratona de 
encontros

As reuniões aconteceram 
em um único dia. A primei-
ra foi com Rodrigo Scorzelli, 
subsecretário de Esportes do 
Estado. Acompanhado dos 
secretários de Esporte e Lazer 
de Volta Redonda, Rose Vile-
la, de Barra do Piraí, Anderson 
Tegão, e de Barra Mansa, Má-
rio Jorge Ferreira, Munir apre-
sentou um panorama da região 
e pontuou demandas específi-
cas das três cidades. 

-A receptividade foi exce-
lente! Independente disso, na 
área do esporte e lazer, Volta 
Redonda já tem excelentes 
indicadores. Então, além de 
abrir portas, estou também 
articulando a troca de saberes 
entre gestores, o que será bom 
não apenas para Barra Mansa 
e Barra do Piraí, mas também 
para Volta Redonda, pois o 
pensar em conjunto nos for-
talece”, avaliou o deputado 
estadual.

Nova etapa
A A nova ETA vai dobrar 

a capacidade de abastecimento 
do município, que atualmente 
é de 1.200 litros de água por 
segundo com a ETA Belmon-
te. O diretor-executivo do 
Saae-VR, Paulo Cezar de Sou-
za, o PC, explica que a primei-
ra etapa, que envolve o acerto 
da disponibilidade da verba, 
já está concluída – R$ 95 mi-
lhões, sendo R$ 50 milhões do 
Governo do Estado e a contra-
partida da prefeitura no valor 
de R$ 45 milhões. 

-A etapa de estudo e a ava-
liação do projeto pela equipe 
de projeto da Secretaria de 
Estado do Ambiente e Susten-
tabilidade já está bem adian-
tada, porque nós estamos 
fazendo, em paralelo à assi-
natura do convênio, o estudo, 
a verificação do projeto, para 
quando já tiver o aval, já seja 
feito o termo de referência. E, 
em breve, o convênio será as-
sinado - explicou PC.

Para o secretário municipal 
de Meio Ambiente, Jorginho 
Fuede, o encontro foi produtivo 
e serviu para estreitar ainda mais 
as relações entre as pastas de 
Meio Ambiente. “Essa reunião 
foi fundamental para alinhar-
mos diversas demandas e avan-
çar nessa questão do abasteci-
mento de água, tão importante 
para o meio ambiente e qualida-
de de vida da população”.,

O prefeito Antonio Fran-
cisco Neto parabenizou o em-
penho de todos os envolvidos 
no trabalho para que a nova 
ETA saia do papel e beneficie a 
população de Volta Redonda. 

-O governador Cláudio 
Castro, o secretário Bernardo 
Rossi, o deputado Munir Neto, 
o PC, com sua equipe, e nosso 
secretário de Meio Ambiente, 
o Jorginho Fuede, todos estão 
focados e trabalhando bastan-
te para que a gente consiga 
construir o quanto antes mais 
esse legado para nossa popula-
çãov- disse o prefeito.

Divulgação

Munir durante encontro com secretários do estado e municípios do Sul Fluminense
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Praia de Araçatiba na Ilha 
Grande terá novo cais

Segurança rumo à Alerj e à 
Câmara dos Deputados

Capitão Abreu e Drable em 2026

Furtado na corda bamba

Seis mil usuários

Novas tarifas de ônibus

O novo cais da Praia de 
Araçatiba, na Ilha Gran-
de, em breve estará 
concluído. Construído 
em uma área mais cen-
tral, próximo à escola e 
à Estratégia de Saúde 
da Família (ESF), além 
do embarque e desem-
barque de turistas e 
moradores, vai atender 
principalmente os estu-
dantes e facilitar o des-

locamento de pacientes 
da ESF. Com uma estru-
tura em madeira, o novo 
cais terá 360 m². O pro-
jeto contempla também 
uma área de descanso 
com pergolado e ilumi-
nação em LED para que 
possa ser utilizado tam-
bém durante à noite. A 
obra está sendo execu-
tada pela Prefeitura de 
Angra dos Reis.

O secretário municipal 
de Ordem Pública de 
Volta Redonda, coronel 
Luiz Henrique Monteiro 
Barbosa, está preparan-
do terreno para entrar na 
disputa por uma vaga na 
Câmara dos Deputados. 
É o nome que terá total 
apoio do prefeito Neto na 
disputa de 2026, segundo 

interlocutores do Palácio 
17 de Julho. O coronel é 
um antigo conhecido da 
população e atua direta-
mente na área que domi-
na: segurança pública. Ao 
longo dos últimos anos, ti-
rou vários projetos do pa-
pel ao lado de Neto, que 
assumiu o sexto mandato 
em janeiro. 

Barra Mansa alinha apoios 
para lançar o secretário de 
Ordem Pública, Capitão 
Daniel Abreu, na eleição 
do ano que vem. Outro 
do setor de segurança a 
entrar na briga, mas deve 
ser por uma cadeira na 

Alerj. O candidato a depu-
tado federal com um forte 
na cidade vizinha a Volta 
Redonda tem tudo para 
ser o ex-prefeito Rodrigo 
Drable. Promete agitar o 
meio político entre os ca-
ciques do Estado do Rio.

O Delegado Antônio Fur-
tado, com pretensões de 
vir novamente na próxima 
campanha, recebeu um 
balde de água fria ao vi-
rar titular da Delegacia de 
Piraí no último minuto do 
segundo tempo. O nome 

dele chegou a sair no bo-
letim do Estado para ele 
assumir a DP de Volta Re-
donda. Não concretizou. 
Acabou assumindo a 88ª 
DP, depois de amargar a 
derrota para a prefeitura 
de Barra do Piraí. 

A STMU (Secretaria de 
Transporte Municipal Ur-
bano) estima que cerca 
de seis mil pessoas pos-
suem o VR Card atual-
mente. Quem ainda não 
possui o VR Card pode 
fazer o cadastro online, 
informando nome com-
pleto, telefone e e-mail 
para contato, além de 

anexar os documentos 
de identidade com foto 
e o comprovante de resi-
dência de Volta Redonda. 
Após concluir o cadastro, 
o Sindpass (Sindicato das 
Empresas de Transporte 
de Passageiros) enviará 
as orientações da retira-
da do cartão no e-mail 
cadastrado.

Os novos valores da tarifa 
de ônibus em Volta Re-
donda devem começar 
a vigorar neste domin-
go, dia 09, uma sema-
na a suspensão judicial. 
A previsão foi feita pelo 
prefeito Neto em entre-
vista ao programa do 
jornalista Dário de Paula, 
nesta quinta-feira, dia 06. 

De acordo com a propos-
ta feita pela prefeitura, 
quem tem VR Card pa-
gará R$ 3,80, valor menor 
do que R$ 4,20 cobrados 
atualmente. Os passagei-
ros que não possuem o 
cartão terão que desem-
bolsar R$ 5,50 para circu-
lar de ônibus urbano em 
Volta Redonda. 

Divulgação/PMAR

Ana Luiza Rossi/CSF

Projeto na Ilha Grande inclui até iluminação em LED

Coronel atualmente está na Secretaria de Ordem Pública

POR SONIA PAES


